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Ergebnisprotokoll 
Mitgliederversammlung der BSG Herne 1955 e.V. vom 29.03.2023 

 

Ort: Vereinslokal „Zum Urbanus“, Widumer Str. 23, Herne 

 

Beginn:  19.00 Uhr Ende:  20.30 Uhr 

   

Anwesend:  33 Mitglieder Stimmberechtigt:  33 Mitglieder 

 

Anwesenheitsliste:  siehe Anlage 1  Tagesordnung:  siehe Einladung                       

 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Die 1.Vorsitzende Gertrud Wertenbruch eröffnet die Versammlung und begrüßt die Mitglieder. 

Besonders begrüßt sie unser Ehrenmitglied Dr. Klaus Balster. Danach  bestellt sie allen viele Grüße 

von unserem Ehrenmitglied Konrad Lenort, der sich telefonisch entschuldigt hat und aus 

Gesundheitsgründen nicht kommen kann. Sie stellt fest, dass die Einladung allen Mitgliedern frist- 

und formgerecht zugegangen und die Beschlussfähigkeit gegeben ist.   

Weitere Anträge auf Ergänzung oder Änderung der Tagesordnung sind beim Vorstand nicht 

eingegangen. 

 

2. Totenehrung 

Vor dem Einstieg in die Tagesordnung gedenken die Anwesenden der verstorbenen Vereins-

mitglieder: Horst Kruska, Heinz-Jürgen Schulte, Anita Lenort und Jürgen Just. 

 

3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 17.11.2021 

Ursula Komorowski verliest das Protokoll, das einstimmig angenommen wird. 

 

4. Berichte und Aussprache 

 

4.1 Bericht der Sportwartin 

4.2 Elke Verweyst hält ihren Jahresbericht und gibt Informationen über die einzelnen Gruppen. Sie 

erwähnt einige Aktionen, die dem Verein Geld eingebracht haben und teilt mit, dass mit  

Line Dance und mit Sitztanz zwei neue Gruppen gegründet wurden. Erwähnt hat sie auch, dass die 

Lücke im Kinderturnen, durch den Ausfall der Übungsleiterin Jessica Nickel, durch Gudrun 

Theuerl-Jerusel schnell geschlossen werden konnte. Elke Verweyst teilt mit, dass sie aus 

Gesundheitsgründen nicht mehr als Sportwartin zur Verfügung steht, und bedankt sich für 20 Jahre 

gute Zusammenarbeit. 

Bericht: siehe Anlage 2 

 

4.3 Bericht der 1. Schatzmeisterin 

Monika Böhme erläutert den Kassenbericht, der den Mitgliedern vorliegt. 

Bericht: siehe Anlage 3 

 

4.4 Bericht der Revisoren 

Uwe Deicke verliest den Bericht der Revisoren. Die Kassenprüfung ergab eine korrekte 

Haushaltsführung. 

Bericht: siehe Anlage 4 

 

4.5 Aussprache über die Berichte 

Es liegen keine Wortmeldungen vor.  

 

5. Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2022 

Dr. Klaus Balster beantragt die Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2022. 
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Beschluss der Mitgliederversammlung 

Die Anwesenden erteilen dem Vorstand bei fünf Enthaltungen die Entlastung. 

Dr. Klaus Balster dankt dem Vorstand und allen ehrenamtlich Verantwortlichen für die geleistete 

Arbeit. 

 

6. Wahl: Revisor*in 

Lothar Penger wird mit einer Enthaltung gewählt. 

 

7. Aktuelles aus verschiedenen lokalen Gremien 

 (Dr. Klaus Balster, BSG- und SSB-Ehrenmitglied) 

Dr. Klaus Balster gibt Informationen aus verschiedenen lokalen Gremien. Er teilt mit, an welchen 

Stellen man Informationen bekommt. Wer Infos will und braucht, bekommt sie. Informationen die 

er durch die einzelnen Gremien bekommt, in denen er vertreten ist, gibt er an die BSG weiter. 

Auch die Planung zum Neubau der BSG Sporthalle beobachtet er. Die BSG bittet Matthias Rimkus 

darum, dass er sich auch um die Planung und Aufsicht des Neubaus kümmert und als 

Ansprechpartner auftritt. Matthias Rimkus erklärt sich dazu bereit.  

Bericht: siehe Anlage 5 

 

8.  Beitragserhöhung 

Gertrud Wertenbruch teilt mit, der Vorstand sieht die Notwendig, um auch in den nächsten Jahren 

das Angebot aufrecht erhalte zu können, ab dem 01.01.2024 den Vereinsbeitrag zu erhöhen. Der 

Vorstand schlägt folgende Erhöhungen vor: 

1,00 €  bei Erwachsenen aktiven und passiven Mitgliedern. 

 0,50 €  bei Kindern und Jugendlichen Mitgliedern. 

Die anwesenden Mitglieder stimmen der Erhöhung einstimmig zu. 

 

9. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

10. Verschiedenes 

Mitglieder fragen nach, ob unsere Übungsleiter einen Erste Hilfe Schein besitzen. Dies wird vom 

Vorstand bejahrt. In Kürze gibt es wieder einen Auffrischungskurs. Auch nach einem Defibrillator 

in unserem Mehrzweckraum wird gefragt. Er ist vorhanden und wird auch gewartet. Nur der 

Defibrillator im Sportpark 20, in Wanne-Eickel lässt auf sich warten. Das Gebäudemanagement der 

Stadt Herne hat schon vor einem Jahr zugesagt, dass ein Defibrillator angeschafft wird. 

 

Es wird ein Ziel für den Vereinsausflug 2023 vorgestellt. Geplant ist eine Fahrt nach Dortmund ins 

Naturmuseum und in den Park Fredenbaum. Als Termin wird empfohlen die Schulferien zu nutzen, 

da dann die Schulklassen keine Ausflüge zu diesen Zielen unternehmen. 

 

Gertrud Wertenbruch bedankt sich bei den Mitgliedern und wünscht eine gute Heimfahrt. 

 

 

 

 

 

 

Gertrud Wertenbruch Ursula Komorowski 

 - Leitung -  - Protokoll -  

 

 


